



TOUS UNIS Pour le retrait du Projet

Devant l'ampleur du mouvement étudiant et lycéen du 4 Décembre, voyant qu'il n'avait plus d'autre solution pour y faire face que de retirer son projet, le gouvernement a délibérément choisi d'employer la répression en allant jusqu'à tuer pour tenter de diviser et d'intimider le mouvement.

Dans la nuit de Vendredi à samedi, Malik, étudiant de Dauphine, est mort sous les coups des CRS et depuis jeudi, un étudiant de Brest est à l'hôpital de la Pitié, considéré cliniquement mort par les médecins; on compte aussi d'autres blessés graves.

L'UNEF appelle toutes les organisations ayant pour soucis de défendre la démocratie et les libertés, ainsi que tous les étudiants, à participer à la :

**MANIFESTATION DU MERCREDI 10 DECEMBRE,
DECIDEE PAR LA COORDINATION NATIONALE.**

D'autre part, nous invitons à mettre en deuil toutes les universités en disposant au fronton de leur entrée un grand linceul noir, ainsi qu'à participer à la :

**JOURNÉE DE DEUIL NATIONAL,
DECIDEE POUR LUNDI 8 DECEMBRE PAR LA COORDINATION.**

La violence et les manœuvres politiciennes de ceux qui veulent imposer une université sélective et inégalitaire régie par la loi de l'argent, n'ont pas entamé la détermination consciente de l'immense mouvement étudiant et lycéen qui s'est manifestée contre le projet Devaquet. Le plus bel hommage que nous puissions rendre à Malik n'est-il pas d'obtenir le retrait définitif du projet Devaquet-Monory ?

M. Monory qui reprend le dossier, alors que M. Devaquet s'apprête à quitter ses fonctions, continue de jouer sur les mots, considérant ainsi ceux qui veulent se faire entendre avec mépris.

Par ailleurs, certaines organisations proposent de négocier ce qui n'est pas négociable en apparaissant un peu trop à la place et au nom des étudiants dans les médias, qui leur font la courte échelle, pendant que d'autres sont censurés.

Ainsi, le ministre de l'Education propose de revenir sur trois points du projet pour tenter de contourner son retrait. Ces trois points ne concernent pas la principale revendication qui nous fait aujourd'hui exiger ce retrait:

Le nouveau mode d'organisation des universités, autour duquel tout s'articule, qui transformeraient les universités en supermarché de la sélection et des priviléges, bradant la formation de la majorité des étudiants pendant qu'une minorité pourrait se former dans le luxe.

L'UNEF appelle tous les étudiants et les lycéens à rester unis et vigilants contre le projet Devaquet-Monory, à ne pas laisser dévoyer ou récupérer le mouvement responsable qu'ils ont créé et à s'organiser dans les assemblées générales et la coordination nationale pour poursuivre, amplifier et diversifier leur action dans le calme et la détermination.

ENSEMBLE, TRAVAILLONS A CONSTRUIRE UNE UNIVERSITE JUSTE, LIBRE, DE QUALITE, REPONDANT A NOS ESPOIRS ET AUX ENJEUX DE L'AVENIR.